
開催結果報告書 
令和 ６年１１月１４日 

滝川市教育委員会教育長　様 
開西中学校区学校運営協議会 
会　長　　水　口　典　一 

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。 

 会 議 名 第２回　開西中学校区学校運営協議会　

 開 催 日 時 令和６年１０月２８日(月)　18：00～19：50

 開 催 場 所 滝川市立開西中学校

 出席委員氏名 別紙のとおり

 事務局出席者 

職 ・ 氏 名
別紙のとおり

 会 議 議 題 協 議 結 果

 
＜報告事項＞ 

（１）会務報告
・資料の通りで、質問、意見なし

 ＜協議事項＞ 

（１）学校評価（中間評価）の報告 

（２）上半期（前期）の教育活動報告・協議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料１～４の通り。 

・西小学校で行われているインクルーシブ教

育、ＤＸ化、ｔｅｔｏｒｕとは何か？ 

→インクルーシブ教育：一つの枠の中で行う

教育、ＤＸ化：ＩＣＴを活用、ｔｅｔｏｒ

ｕ：滝川市で推奨しているツールで、学校

と家庭の連絡手段になっている。 

 

・全授業でＴＴを導入しているようだが、 

教員数は足りているか？ 

→加配（一人）があり、うまく回している。 

 

・不登校について協議。 

 

・スカイパークの体験が中止になった理由？ 

→天気、強風のため。 

 

・いじめの認知数が増えた理由？ 

→アンケートの質問項目で「いじめられてい

ますか？」で数は増えないが、「嫌な思いを

しているか？」で数が増えた。 

 

・小学校を含めて、いじめアンケートの集計

結果で、「そう思わない」「分からない」の

分析はされているか？ 

→小学校では、特に低学年では「分からない」

に回答する傾向にあるが、いじめは 100％

なしを目指している。 

→中学校では、教員間でいじめの共通認識を

しっかりと行い、いじめ対策委員会を設置

様式９



 

 

  し、初動にも注意している。 

・過去のような事件が二度と起こらないこと

を切に願っている。

 （３）教育活動・ＣＳの取組についての意見

交換

・開西中のＰＴＡ、地域の皆さんに、学校だ

より（別刷りでも良い）等を通じて、床清

掃（ワックスかけ）の協力を呼びかけて頂

きたい。

 （４）学校関係者評価について 

 

・アンケートを実施し、分析については第３

回開西中学校区学校運営協議会でお知ら

せしたい。

 （５）人材バンク募集・地域ボランティアの

活用状況について

・開西中学校では、２年生の技術科の菜園（枝

豆作り）でご指導頂いたりした。今後　　　　

も、どのような人材を求めるかなど、まと

めていきたい。

 ＜連絡事項＞ ・第３回開西中地区学校運営協議会の開催日

については令和７年２月２１日（金）を予

定。

 備　考　　



令和６年度　第２回　開西中学校区　学校運営協議会　出席者一覧表 

 

　開西中学校区　学校運営協議会委員 

敬称略 

令和６年度　開西中学校区　学校運営協議会事務局 

 

滝川市教育委員会 

 氏　　名 所　　属 備　　　　考

 
　１ 水口　典一 西小学校 西地区青少年育成会会長（地域住民）

 　２ 佐伯　敏和 　西小学校 　同窓会長（地域住民）

 　３ 原　　修二 

※リモート参加

　開西中学校 ＰＴＡ会長（保護者代表）

 　４ 川崎　勝広 　開西中学校 元ＰＴＡ会長（地域住民）

 　５ 山中　晴吾 　西小学校 　学校長（学校代表）

 ６ 濱本　有未代 　開西中学校 　学校長（学校代表）

 役　名 氏　　名 備　　　　考

 １ 事務局長 小笠原真樹 開西中学校教頭

 ２ 事務局員 桐山　琉星 開西中学校教諭

 ３ 事務局員 佐藤　信浩 滝川市教育委員会コーディネーター

 １ 中谷　優希 滝川市教育委員会教育総務課主事


